
Lettre sur un élève.

Numéro d'inventaire : 1979.29364

Auteur(s) : Henri Lacordaire

Type de document : correspondance

Éditeur : non renseigné (Sorèze)

Période de création : 3e quart 19e siècle

Date de création : 1856

Description : Feuille griffée à l'en-tête de l'"Ecole de Soreze". Plusieurs larges taches de graisse, une tache d'encre au dos, coupures et déchirures sur les bords de la feuille.

Mesures : hauteur : 248 mm ; largeur : 192 mm

Notes : Henri Lacordaire (1802-1861) était dominicain, prédicateur et enseignant. Il consacra ses dernières années à la création du tiers ordre enseignant, pour lequel il reprit en 1854 le collège de Sorèze. Dans le présent document, il donne des renseignements sur les aptitudes et le travail d'un élève. "Il a l'esprit lent...il apprend par coeur au lieu de suivre le fil du raisonnement scientifique, et il récite au lieu d'improviser ce qu'il voit dans son esprit. C'est pourquoi ses professeurs sont en doute s'il peut réellement entendre les mathématiques...". La lettre est datée du 25 janvier 1856.

Mots-clés : Scènes scolaires dans les lycées et collèges de garçons

Discipline à l'école et contrôle des connaissances

Calcul et mathématiques

Filière : Institutions privées

Niveau : Post-élémentaire

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1